

1年生のアサガオです！



学校だより

令和5年7月5日

第11号

横芝っ子



7月に入りました。梅雨明けはまだのようですが、日に日に暑さは増してきています。1学期の登校日数は、残り10日間となりました。あとわずかな1学期ですが、最後まで充実した学校生活を送れるよう、職員一同、努めていきます。

宿泊体験学習(小見川)に行ってきました！

6月27日(火)、28日(水)の2日間、5年生が宿泊体験学習で「水郷小見川青少年自然の家」に行ってきました。6年生の修学旅行と同じように、宿泊体験学習も出発前の準備がとても大切です。グループや係を決める話し合い、施設での過ごし方や一日の動きの確認、レクやダンスの準備や練習等々、やることや考えること、覚えることは盛りだくさんです。思うように話し合いが進まないこともあったようですが、みんなで協力して乗り越え、当日を迎えました。

1日目、昼の活動は「モルック」「極秘プロジェクト」「プラネタリウム」でした。子供たちは、「モルック」というスポーツが特に楽しかったようです。夕食後は、キャンドルファイヤーを行い、1日を締めくくりました。2日目は、「カヌー」「七宝焼き」を行いました。「カヌー」は小見川の特徴的な活動です。初めてのカヌーに苦戦しながらも、楽しむことができました。

この宿泊体験学習に関わる学習を通して学んだことを、日常生活に生かして欲しいと思います。きっと、これまでよりも自ら気付き率先して動いたり、周りを見て、人の気持ちを考えて行動したりできるようになっているはずです。5年生の今後の更なる成長と活躍が楽しみです。



↑カヌー体験



↑「モルック」・・・頭も体も使って、とても楽しかったです！↑



↑食事はバイキング形式！



↑七宝焼き！

見事優勝！郡大会へ！～町PTAバレーボール大会～

7月1日(土)、横芝光町PTAバレーボール大会が開催されました。本校のPTAバレーボールチームも大会に参加し、2戦2勝で見事に優勝！10月7日(土)に開催予定の郡大会へコマを進めました。

第1試合は、横芝中と対戦しました。第1セットは、一進一退の攻防が続きましたが、終盤に点差を広げ、第1セットを奪うことができました。第2セットは、第1セット終盤の勢いそのままに、一気に攻め、勝ち切ることができました。第2試合は、上堺小との対戦でした。第1セットから終始横芝小のペースで試合が進み、2セットとも相手を一桁得点に抑える快勝でした。



これから郡大会まで3か月、さらに練習が続きます。暑い中での練習になりますが、郡大会での勝利を目指し、選手のみなさん、頑張ってください。

おめでとう
ございます！



4年生「グリーンセンター見学」

6月29日(木)、4年生は社会科学習の一環として、松尾グリーンセンターへ見学に行きました。生活をしていると必ず出る「ごみ」ですが、そのごみがどのように処理されているのか、ごみを減らすために自分たちに何ができるのかなどを学ぶことができました。

